

# Silaturahmi dengan Kepala Sekolah, Anggota Koramil 02/Kaliori: Pentingnya Vaksinasi Anak 6-11 Tahun

Agung widodo - [REMBANG.INDONESIAID](http://REMBANG.INDONESIAID)

Jan 28, 2022 - 08:30



*Anggota Koramil 02/Kaliori Kodim 0720/Rembang Serda Tafakur Melaksanakan Kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) Dengan Suratman, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Guru-guru SDN 1 Babadan*

REMBANG— Guna mendukung tugas pokok Babinsa dan untuk menjalin silaturahmi, Anggota Koramil 02/Kaliori Kodim 0720/Rembang Serda Tafakur

melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Suratman, S.Pd selaku kepala sekolah dan guru-guru SDN 1 Babadan, kecamatan Kaliori, kabupaten Rembang. Kamis, (27/01/2022).

Adapun kedatangan anggota Koramil 02/Kaliori disamping untuk komunikasi sosial, juga bertujuan untuk melakukan kerjasama erat dalam bidang pendidikan yang nantinya akan diarahkan pada pencapaian prestasi anak dan prestasi sekolah. Hal ini sesuai dengan tugas pokok Babinsa dalam pembinaan wilayah, dengan harapan kegiatan Komsos yang dilaksanakan Babinsa dapat diterima oleh semua pihak termasuk keluarga besar SDN 1 Babadan.

Selain membahas tentang pendidikan anak, Komsos juga membahas tentang pelaksanaan vaksinasi anak. Kata Serda Tafakur, saat ini sekolah sudah mulai melakukan pembelajaran tatap muka. Maka sesuai program pemerintah untuk menciptakan Herd Immunity di lingkungan sekolah TNI-Polri dalam hal ini Babinsa memiliki tanggung jawab untuk melakukan sosialisasi dan edukasi agar anak-anak usia 6-11 tahun melaksanakan vaksin.

“Harapan kami dengan vaksinasi, penyebaran Covid-19 bisa ditekan dan kita bisa beraktivitas secara normal seperti sebelum Covid-19 melanda,” ucapnya.

Sementara Kepala sekolah SDN 1 Babadan, Suratman, S.Pd, menyambut hangat kedatangan Babinsa dan memberikan apresiasi serta ucapan terima kasih kepada Babinsa yang sudah meluangkan waktu untuk berkunjung di sekolah dalam rangka memberikan sosialisasi berbagai hal di saat pandemi. Salah satunya memberikan motivasi saat pelaksanaan vaksinasi untuk anak usia 6-11 tahun. Sumber Pendim 0720/Rembang.

Editor : JIS Agung w